

EDITORIAL

Es un agrado dar a conocer a la comunidad universitaria la creación del Centro Universitario de Plantas Medicinales Chiapanecas, este surge de un proceso de maduración del Laboratorio Experimental de Farmacobiología de la Facultad de Medicina Humana C-II, con la misión de una búsqueda de alternativas que puedan apoyar al manejo terapéutico para las enfermedades propias de cada región con sus recursos etnofarmacológicos.

Este Centro además desde su nacimiento, cuenta con la presente revista Anales de Medicina Universitaria dirigida a la divulgación de conocimientos generados por los investigadores interesados, los estudiantes en formación de los diferentes niveles en salud.

En el presente número contamos con diferentes colaboraciones que nos reflejan el trabajo que se viene realizando por los jóvenes investigadores.

Invitamos a la comunidad a someter sus artículos a la sanción del comité editorial para poder enriquecer nuestra publicación.

Atentamente

"POR LA CONCIENCIA DE LA NECESIDAD DE SERVIR"



Dr. José del Carmen Rejón Orantes

Vicepresidente

**Comité Editorial de la Revista
Anales de Medicina Universitaria**
